

Lévis, 10 Mars 2006

De:

Objet: Projet Rabaska

Voici nos commentaires .

Ayant assisté à toutes les réunions d'information et après s'être renseignés, nous en concluons que ce n'est pas le site approprié pour ce genre de projet. Nous demeurons dans les 700 mètres de la zone désignée et jamais personne pour les sondages de Rabaska ne nous a demandé notre avis pour savoir si nous étions d'accord. Ayant choisi ce site pour nous établir, nous^s voulons y rester. Depuis maintenant 38 Ans que nous avons notre coin de paradis, l'air pur, la tranquillité, l'Île d'Orléans en face de nous, et quel beau paysage. Notre terrain borne au fleuve très très près du port méthanier et nous ne voulons rien savoir du danger et de la pollution que ce fameux projet apportera. Pourquoi sacrifierions-nous tout ce qui nous rend heureux pour desservir l'Ontario et les États-Unis qui ne veulent ^{PAS} de ces projets.

Il y a des endroits plus propices où ils pourraient s'installer sans déranger les gens et la qualité de vie de ceux qui n'en veulent pas. Ils nous rendent malades moralement, nous en faisons des cauchemars et dans nos rêves, la construction est déjà commencée et je vous dit que ce n'est pas drôle. Les promoteurs ne devaient pas le faire sans l'acceptation des gens, mais c'est faux, ils prennent l'avis de gens non concernés, qui ne sont même pas informés et qui demeurent plus loin. Ces gens disent

(suite)

oui pour l'argent qu'ils croient que ça rapportera.

Seuls les gens qui habitent ce coin devraient avoir à se prononcer. On dit que l'Ile d'Orléans arrête les vents alors que c'est le contraire, l'Ile crée un entonnoir ce qui fait augmenter la vitesse des vents.

Nous nous apercevons que c'est le site idéal pour emplir les poches des promoteurs même en détruisant la vie des gens qui habitent ce beau coin de pays. Il ne faut pas croire qu'ils viennent ici pour faire travailler le Québec seulement c'est pour empêcher l'argent une fois le projet réalisé.

Nous aimerions bien qu'on pense à notre santé et à notre bien-être de vivre dans ce site si merveilleux. C'est notre coin de paradis et nous voulons le garder.

Bien à vous,